



3学期が始まりました



預かり保育は1月4日から始まりましたが、全園児が揃う 始業式は1月10日。12月のお餅つきでつくった鏡餅を飾り、「あけましておめでとうございます」の挨拶で3学期がスタートしました。「すみれ組さんは4月からは1年生だね」「じゃあたんぽぽ組さんは?」「すみれ組になるねん!」「ちゅーいっぷ組さんは..?」「たんぽぽ組になる!」と、春には1つ大きくなり、新しいステージへと進むことを楽しみにしている様子が見られました。あっという間に過ぎてしまうであろう3学期、1日1日を大切に過ごしていきたいと思えます。

あけましておめでとうございます



クロッカス、冬休みの間も元気だったかな・・・

みんなでついたお餅で作った鏡餅



羽根つき、難しいけど楽しい!

各クラス、凧を作って遊びました!



雪が積もったよ。雪だるま作ろう!

すご〜い! お水が凍ってる!



1月は、凧揚げやこま回し、あやとりやすごろく等の伝承遊びを楽しんだり、雪や水、霜などの冬の自然現象に出会ったりしました。繰り返し遊びの中で、いろいろな遊びの楽しさを知り、身近な自然にも関心をもてるようになってほしいと願っています。





観劇会・運動遊び



人形劇団「京芸」さんに
来ていただきました！

大笑いしたり、真剣にお話に見
入ったり・・・



地域の方に運動遊びの指導を
していただきました♪



音楽に合わせてキッズ
エアロビクスを体験！

少しずつ、外部の方をお招きして様々な活動・行事ができるようになってきました。
人形劇ではプロの方の素晴らしい1人芝居に釘付け・素敵なお話となりました。また体育遊びでは普段使うことが少ない
体のいろいろな部分を動かしたり、音楽に合わせて様々な動きを楽しんだり・・・
こんな幼児期のいろいろな人との関わりや多様な体験が、子ども達の心を豊かに、また柔軟にしてくれると思います。これか
らこのような機会をたくさんつくっていきたいと思います。



お話の世界で遊ぼう



忍法 隠れ身の術！

3歳児は「おおきなかぶ」4歳児は「忍者の腕くらべ」5歳児は「エルマーのぼうけん」のお話でクラスの友だち、先生と一緒に遊んでいます。お話の世界でごっこ遊びを楽しみながら、自分の思いをのびのびと表現する楽しさや、友達とイメージを共有する楽しさを感じてほしいと願っています。2月半ばに劇遊びの参観を予定しています。



忍者のお城を作ろう！

本物のかぶだ～！



エルマーが乗る船だよ！

ゴリラに勝てるかな・・・

